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ЛОГИСТИКА, ПЕРЕВОЗКА ГРУЗОВ, СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ ПЕРЕВОЗКИ ГРУЗОВ, ОПТИМИЗАЦИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, МОТИВАЦИЯ СОТРУДНИКОВ

Цель работы – на основе логистического подхода определить мероприятия по совершенствованию системы перевозки грузов.

Для реализации поставленной цели необходимо решить следующие задачи:

1. Дать теоретическое определение логистики как науки.

2. Рассмотреть основные функции, концепции и методы осуществления логистической деятельности.

3. Рассмотреть логистический подход к осуществлению хозяйственной деятельности на предприятии ООО «МИЛайнТранс».

4. Определить пути совершенствования ООО «МИЛайнТранс» путем оптимизации хозяйственной деятельности.

Объект исследования – ООО «МИЛайнТранс», организация, осуществляющая складирование и хранение, услуги автомобильных стоянок, транспортную обработку грузов, организацию перевозок грузов, деятельность автомобильного грузового автотранспорта.

Предмет исследования – организация грузоперевозок в ООО «МИЛайнТранс».

Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, экономико-математические и графико-аналитические методы.

Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит добиться экономии средств, оптимизировать деятельность по грузоперевозкам, увеличить число клиентов, повысить эффективность работы организации.

Область возможного практического применения результатов исследования – практическое применение результатов исследования на предприятии  ООО «МИЛайнТранс».

Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 72 p., Figures 10, Table 7, 58 sources, 5 app.
LOGISTICS, FREIGHT FORWARDING, FREIGHT IMPROVEMENT, OPTIMIZATION OF OPERATIONS, STAFF MOTIVATION
The purpose of work - based logistics approach to identify activities to improve the transportation of goods.

To achieve this goal it is necessary to solve the following problems:

1. Give theoretical definition of logistics as a science.

2. Consider the basic functions, concepts and methods of logistics activities.

3. Consider the logistical approach to the implementation of economic activities of LLC "MILaynTrans".
4. Identify ways to improve the company "MILaynTrans" by optimizing economic activity of the organization.
The object of study - LLC "MIlaynTrans" organization conducting warehousing and storage services, car parks, cargo handling, Cargo organization, the activities of road freight vehicles.

Subject of the research – LLC  "MILaynTrans" activity.
Methods: scientific methods of knowledge, comparative analysis, economic-mathematical and graphic-analytical methods.

The practical significance of the study results: the implementation of practical measures will allow cost savings, streamline operations for freight, increase the number of customers, improve the efficiency of the organization.

The area of possible practical application of research results - the practical application of research results in the company of "MILaynTrans".
Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.
